



2023年8月 酒田ふたば園の教育・保育

酒田ふたば園 園長 塚本恭子

暑い日が続いています。園児たちは水遊びに興じています。

この梅雨時の湿度が高く、新園舎の0歳児、1歳児の保育室が使用できなくなりました。現在は旧園舎に移動して快適な生活をしています。そのうち、新園舎が使用できるようになったらまた移動します。よろしくお祈いします。

さて、幼稚園児は「七夕祭り」で朗読、歌、合奏「きらきら星」、踊り「ドラえもん」をした後で、楽しい「ソーメン大会」をして美味しく給食を食べました。「夏祭り」は、2～5歳児参加で、5歳児の太鼓、全員の踊り、お金を出して、「くじ引き」や「輪投げ」、「お楽しみ」をして、「おかし」、「おにぎり」、「焼きそば」、「玉こんにやく」、「アンパンマンパン」、「フランクフルト」などを買い出しして食べました。その後、大好きな「かき氷」を食べました。楽しい「夏祭り」の一日でした。

7月24日（月）は一学期の終業式です。お子さんの成長はどうか。どのクラスの園児たちも目立って成長しました。

1歳児は言葉を話し始め、自己主張が始まりました。お友達のものをとったり、ほしがったり、抱っこでなければだめとわがまを言ったりと成長しています。

2.3歳児は、お話も行動も活発になり、お歌やお遊戯が上手になり、思い切り幼稚園ホールを駆け回ったりしています。水遊びも大好きです。この頃の園児の成長が「やだもん」「いや」、「だめ」など、否定することを覚えて自己主張が強くなり、保育士よりも友達との遊びを求めるようになっていきます。

幼稚園のクラスですが、異年齢クラスで過ごしています。社会性や協調性をつけるためです。年長が年少の世話をするようになりました。クラスの団結力も出来てきました。

4・5歳児は、字を覚え、本を読むことが好きです。歌が上手で大きな声で歌っています。今、問題集が終わったら園長からご褒美に鉛筆をもらうことになっています。夏休み後は、二学期の国語、算数の教科書や問題集を購入しますのでよろしくお祈いします。

プール教室は年長組が参加していますが、水に潜る、水に浮くところまで学ぶようになっています。水に慣れてプールの授業が怖がらずにできればよいと思っています。

★園からのお願い

・「夏休み」が始まります。お盆期間は保育士も休みとなりますので、出来るだけ御家庭で過ごすようお願いいたします。保護者がお仕事の関係で、お休みできない人のために「預かり保育」を行います。申込用紙によって申し込みください

・コロナなどのウイルスによる病気が流行しています。お出かけになるときは、消毒テッシュなど常に使用して、お子さんの体調に気を付けて下さい。

(2023年7月24日)

2023年度 年主題「ともにつむぎだす」～希望の中で～

【8月の聖句】 わたしは雲の中にわたしの虹を置く。

創世記9章13節

0・1・2歳児の月のねがい

〈8月の主題〉 ゆったりと

- 神さまや周りの人たちに愛されていることを感じる。
- 友だちと一緒に過ごすことを喜び、楽しむ。
- 夏の自然を五感で感じる。

3・4・5歳児の月のねがい

〈8月の主題〉 祈り合う

- 自分を取り巻く世界を知りつながりを感じ、平和に生かされていることを神さまに感謝し、互いに祈り合う。
- 普段とは違う生活や自然に触れ、感じたり考えることを通して新たな関心が芽生え、遊びが広がる。
- ゆったりとした時間の中で家族や保育者と絵本、物語を楽しむ。

8月の予定

- 11日(金) 休園日(山の日)
- 12日(土)～8/15(火)
お盆期間
- 17日(木) 避難訓練
- 18日(金) プール教室⑩
- 21日(月) 保育料配布日
- 24日(木) 幼稚園2学期始業礼拝
- 28日(月) 親スポ練習日
保育料引き落とし日
- 30日(水) 親スポ練習日
- 31日(木) 保育園ミニ運動会
A棟ホール9:50～

9月の予定

- 1日(金) 親スポ練習日
- 2日(土) 幼稚園運動会
- 8日(金) 3歳児園外保育
- 12日(火) 4・5歳児園外保育
- 13日(水) 避難訓練
- 18日(月) 休園日(敬老の日)
- 19日(火) 2歳児園外保育
- 20日(水) 保育料配布日
- 23日(土) 休園日(秋分の日)
- 27日(水) 8・9月お誕生会
保育料引き落とし日
- 29日(金) サッカー教室

○お盆期間にご協力下さい。

8月12日(土)～15日(火)

この期間は、預かり保育時間が土曜保育と同様になります。AM7:30～PM18:00(17:30以降は延長料金)。後程、各クラスだよりで、預かり希望調査のアンケートが配布されます。教職員のシフト配置や、食材調達準備の為、前もって人数の把握をしますので、よろしくご協力お願い致します。

○三大夏風邪にご注意!

- ・急な高熱、のどを痛がる症状の「ヘルパンギーナ」
- ・急な高熱、のどを痛がる、目やにが出る「アデノウィルス」
- ・手のひら足の甲や裏、口の中に赤い水疱「手足口病」

これら三つは夏に流行する「三大夏風邪」といわれるものです。風邪というと冬に罹る風邪をイメージしますが、夏に罹るお医者様から言われる夏風邪は、とても治りにくいものだそうです。

また、様々なウィルスが原因となっている為、何度も罹るケースがあります。コロナ対策で免疫力の無い主に乳児は、現在ふたば園でも熱が上がったり下がったり、食欲が無い、咳が出る、鼻水が出る等の症状で体調を崩しているお子さんが絶えません。熱がなかなか下がらず、肺炎になったケースもありました。

他園では、呼吸器感染症の「ヒトメタニューモ」「手足口病」が発生しています。どれも夏風邪です。大人も感染するそうです。夏に入り、行動が活発になってきますが、暑さで体も弱っていますので病気に負けず、元気に夏を乗り切りたいものです。

先月の園だよりでもお知らせしたように、発熱から下がっても24時間は登園を控え、ご家庭で様子を見て下さい。

対策は、「手洗い・うがい」「バランスの良い食事を摂る」「生活リズムを崩さない」です。